





• Informatisation Médiathèque: Une équipe de 3 personnes, Sophie, Sergine et Marie-Cécile de la Médiathèque Départementale de Haute Marne, est venue m'aider pour procéder à l'Informatisation de tous nos ouvrages de fin janvier à début mars. C'est plus de 1700 livres que nous avons informatisés avec le logiciel Orphée Nx. Celui-ci va permettre, entre autres, une meilleure gestion des adhérents et de nos collections.

Mardi 13 juillet 2021 Animation « Voyage et vacances »

J'ai reçu les enfants de moins de 6 ans du Centre de Loisirs pour un moment de lecture et pour réaliser une activité manuelle. Une exposition de coquillages était en place, ce qui a suscité la curiosité des enfants sur certains spécimens... Ils ont pu réaliser "un tableau de la mer" en découpant et en collant des poissons de toutes formes et de végétaux vivant sous l'eau afin qu'ils créent leur chef d'œuvre. Ils sont repartis avec leur création et un joli coquillage !!!



Mardi 21 septembre 2021 :

Distribution de sacs de lecture en tissu confectionnés par Mimi (Bénévole à la Médiathèque), à toutes les classes de l'école primaire, soit 80 au total, afin de pouvoir transporter leurs documents lors des échanges le mardi après-midi à la Médiathèque.



Samedi 09 octobre 2021 :

Je recevais Gaël et Laurent de la Cie du Clair Obscur pour notre spectacle annuel Intitulé : "La phobie des Longueurs".

Spectacle organisé en partenariat avec la Médiathèque Départementale de la Haute-Marne, la Mairie et la Médiathèque. Une cinquantaine de personnes s'étaient déplacées pour assister à ce moment drôle en émotions où le rire était de mise.

- Mardi 02 novembre 2021 Animation "Halloween"

C'est un groupe de 13 enfants que j'ai reçu à la Médiathèque pour une animation sur le thème d'Halloween. Au programme, lectures de circonstances, citrouilles, fantômes, squelettes et autres monstres étaient au rendez-vous !! Je leur ai proposé de fabriquer des momies lors de

l'activité manuelle, suivi d'un goûter un peu original et effrayant, des doigts de sorcières que j'ai pris soin de pâtisser. Les enfants ont apprécié la dégustation quelque peu intrigante pour certains mais tellement bonne!!